

Jugendgottesdienst im Rosengarten

Blumenkränze, Fackelschein und Uniformen.
Was steckt eigentlich hinter dem
Volkstrauertag und seinen Traditionen?
Unsere Gäste erzählen von den
Ursprüngen und Veränderungen, den positiven Erlebnissen
und den Widrigkeiten,
die sie mit diesem Tag verbinden.

Sonntag, 15. November um 16:00 Uhr
in der Kreuzkirche Nenndorf



Vor Kriegsdenkmälern mit vielen Namen werden
Blumenkranze abgelegt, eine Blaskapelle spielt Märsche und
einige der Anwesenden tragen Uniformen.

Im November an vielen Orten kein unbekanntes Bild.

„Das hat doch irgendwas mit toten Soldaten und dem Krieg zu tun, oder?“

Zwei Wochen vor dem Beginn der Adventszeit trägt ein Sonntag den
Namen Volkstrauertag.

Doch was hat es mit diese Tag auf sich?

Wir wollen mit Menschen in Gespräch kommen, die uns etwas darüber
erzählen können, was dieser Tag für ihr Leben, ihr Arbeit
und vielleicht für unser Zusammenleben bedeutet oder bedeuten kann.

Bitte meldet unter www.jugend-rosengarten.de/Anmeldungen
für den Jugendgottesdienst an.

Wir freuen uns auf euch!

Kontakt:

Cornelia Rubach (Diakonin/Sozialpädagogin)

Kirchenstr. 1 · 21224 Rosengarten

0173/8339309 · cornelia.rubach@jugend-rosengarten.de



jugend-rosengarten.de
www.kirche-rosengarten.de